

えのしる

よっかいちしりっ み え きたしょうがっこう 四日市市立三重北小学校 **令和3年3月25日発行**

学校目標 心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成





令和3年3月19日(金) 晴天の中、34名の卒業生が、この 撃び舎から羽ばたいていきました。

そっきょうしき きょういく いいん かずまけい こきま かんせき 文字 では、教育委員 数馬桂子様がご臨席になりました。感染症対策の ため、告辞の代読は控えられましたが、代わりに羽生善治選手を引きあいに出 し、「見方を変える」ことの大切さを伝えた告辞を保護者に配布させていただ きました。卒業証書の授与は、卒業生一人一人が壇上に上がってもらって 変しました。PTA会長
坂本義貴様からは、記念品とともに門出を祝うメッ セージもいただきました。

別れの言葉では、一人一言ずつ、6年間の思い出と朝旨にむかっての強い思いを語ってくれました。 芸 の間、子どもたちは、とても凛々しく臨んでおり、「最後の授業」を立派にやり遂げました。卒業生

1・2年生が生活科で春探しに行きました。

今年度、3年生以上は、社会見学等で校外学習を実施して いましたが、 $1\cdot 2$ 年生は、実施していませんでした。そこで、 たるきかこうえん 垂坂公園まで「春探し」に徒歩で行きました。公園に着くと、 談がさいていました。

○ 今日は、1年生といっしょに垂坂公園に春探しに行って 春を探しに行きました。荷を探したかというと桜とタンポ ポです。

ないは、色が二つあって、一つはうすいピンク、もう ^{ひと}一つはピンクです。

gk す 僕が好きなのは、うすいピンクです。今日は、楽しい一日で した。

○ (春探しの後時間があまったから) 遊具で遊びました。す べり台ばかりしていたけど、楽しかったです。またたるさか こうえんにいってはるをさがしにきてみたいです。





*令和2年度の「えのしろ」は今回が最終版となります。一年間本校の教育活動にご理解ご協力い ただきました。本当にありがとうございます。今後も職員一同子どもたちの健やかな成長を促すべく 6年生は日課を変更しましたが、来年度は今年度4月当初の日課に戻します。

 金

間
掃
りの会

下校 下校時刻は、授業終了後、帰りの会がある場合は20分後、帰りの会が ない場合は10分後になります。

1年の授業	月から金: 5限
2年の授業	火:6限, 月·水·木·金:5限
3年の授業	火·木·金:6限, 月·水:5限
4年の授業	月・火・(水:クラブの時)・木・金:6限
5・6年の授業	月・火・(水:クラブ・委員会の時)・木・金:6限